
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024 年（令和 6 年） 7 月  31 日（水） 第 3 回例会（通算 3020 回） 

会長：宮城早人    副会長：今西敦之  

幹事：新里裕樹   直前会長：前原博一   

副幹事：木下省三  会場監督（ＳＡＡ）委員長：黒島勝 

2024-25 年度 ◆クラブ会長テーマ◆ 

「親睦と友愛の絆で広げる奉仕」 

2024-25 年度 RI 会長テーマ 

RI 会長：ステファニー・アーチック 

石川 彌八郎 地区ガバナー 

テーマ：隔たりを取り除き、“ご縁”を大切に 
 今月のロータリーレート 1$￥161  

 

 ◎母子の健康月間  

 

7月のプログラム        7/31（水）通常例会 

例会日 水曜日 12：30～13：30           例会場 アートホテル石垣島（0980）83－3311            

事務局 〒907-0013石垣市浜崎町 1-1-4     TEL/FAX（0980）83－2917 

URL http://ishigaki-rotary.jimdo.com      E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

 

 

 

 

 

 

会 員 職 場 紹 介   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先ほどの大本さんがバナー交換をした福岡 RC に行かれ

たこと、とても良かったと思います。私も福岡で大学を出ま

したので、何時ぞやは福岡のロータリーにお合いしたいな

と思っております。今朝、会長挨拶を考えていたところ、

SAA委員長から黒島勝さんから電話がありまして、デンマ

ークから女性の方がメークアップに来ますよということで、

英語はできますか？と言われて心して来ましたら、この方

いらっしゃっていましたが先ほど帰られました。早速、国際

的なロータリーなんだなと改めて思いました。 

国際ロータリーRI は現在 200 以上の国と地域に 48,000

クラブがあるらしいです。石垣島の人口の数ぐらいのクラ

ブがあり、200 カ国にあって人口が 135 万人、沖縄県の

人口ぐらいで石垣島の人口ぐらいのクラブがあると覚えて

頂ければ、何かの機会に覚えやすいのではないかなと思

います。 

会長に就任してからの事なんですが、八重山日報社さん、

八重山毎日新聞社さんの両紙の地元新聞がありますので、

反響がとても大きくて報道があった日に、朝たまたまスー

パーに行った時に肩を叩かれて会長おめでとう！とか言

われ、ロータリーいよいよ会長になってしまったんだな、い

ろいろと見られているんだと意識しないといけないのだな

と思った次第でございます。週報にも載っていますが、4

人で並んでいる写真を見ると、皆さんいい顔しているのに、

私だけ顔が強ばって緊張しているなとあちこちで言われま

した。緊張もあったと思いますが、しっかり頑張っていこう

かなというふうに思っています。その後の翌日以降に会員

の有志の皆さんが就任みたいなのをしてあげるよというこ

とで小宴会をして頂いて本当に有難いなというふうに思い

ました。7/6（土）に前木パスト会長から連絡がありましして、 

嶋村パストガバナーがまた石垣島にいらしているということ 

で、2690地区のパストガバナー松本さんという方と東京の 

 

 

 

 

 

 

柳さんというかたがいらして頂いて、仁開パストガバナー

補佐、前木さん、橋本さん、大浜勇人さん、前原さんの各 

パスト会長の皆さんが集まって懇親を持たせてもらって大

変、有意義な時間で、私も分からないことばっかりで、仁

開パストガバナー補佐に怒られて、もうちょっと勉強しない

といけないよと言われ大変有難かったなと、参加していた

だいたパスト会長の皆さま、ありがとうございました。 

さて、2024-25 年度の理事・役員の皆さんから、今日は

年間計画を発表していただきます。素晴らしい頼りになる

委員長さんばかりで、私は大船に乗った気でいます。先

週の所信表明の話でもありましたけれども、クラブテーマ

の「親睦と友愛の絆で広げる奉仕」に向かって、各委員長

中心に副委員長そして委員の皆さんのお力を借りてみん

なの総力を結集して、実りある楽しい一年にしていきたい

と思います。皆さん、 

今日も楽しみましょう。どうぞよろしくお願い致します。 

 

第 59 回インターアクト年次大会登録費が毎年ございまし

て、30 名を超える会員のクラブから最低 3 万円をお支払

いするということになっています。皆さまからお預かりして

いる会費からインターアクト登録費をお支払いしたいと思

います。未来のロータリアン、未来のリーダーのために皆

さまの会費を奉仕したいと思いますので、ご理解のほど宜

しくお願いいたします。 

ロータリーとは別になりますが、先ほど、市制施行 77周年

記念式典に参加して参りました。そこで当クラブの会員で

ございます金城力さんが、産業経済部門で功績を讃えら

れ表彰を受けておられましたので、お会いした際には、温

かい言葉で「おめでとう」と一言声掛けしていただけたらと

思います。本日の卓話は、各委員会の活動計画となって

おりますので、今日、担当されます委員長の方々は、ぜ

ひ計画発表と共にいろいろとご協力願いがあると思いま

すので盛大にアピールしてもらえればと思います。どうぞ

宜しくお願いします。今日も例会、温かく和やかな雰囲気

で進めてまいりましょう。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

大本綾子会員：第 1 回目の宮城会長の初の例会に欠席

してしまい申し訳ございませんでした。その日に福岡出張

に行って参りまして、お昼にちょうど時間がありましたので、

  例会記録   7 月 10 日（水） 第 2 回（通算 3019 回） 各委員会 年間活動計画報告⓵  

■ 幹事報告・挨拶：新里 裕樹 ■ 

■会 長 挨 拶■ 

宮城 早人 

◇総会員数：56 名 （正会員 54 名・名誉会員 2 名・出席免除会員 2 名） 

◇出席義務会員数：52 名  ◇出席人数：29 名  欠席人数：25 名  出席率：55.77％ 

≪司会進行：黒島 勝・木下 省三≫ 

◇ロータリーソング：手に手つないで  四つのテスト   ◇ソングリーダー：新川 正人 

◇メ ー ク ア ッ プ：新垣 精二 上原 晃子 

◆ 会員・委員会からの報告 ◆ 



福岡RCの方にメークアップに行って参りました。福岡RC

は西鉄グランドホテルで例会を行っており、会員数が 100

名ぐらいいらっしゃって 90 名が参加をされていました。昨

年度、90周年を迎えたと仰っていました。バナー交換をさ

せて頂きました。週報も持って帰って来ましたので興味が

ありましたら目を通して頂けたらと思います。同じ席にいら

っしゃった会員の方が、コンクリ―ト屋さんで、西表島で仕

事をしたことがあるよとか、隣の方は新石垣空港に係わっ

たよとか、また娘さんが看護士で八重山病院に勤めてい

たよとか、石垣島に関係されている方も多くいらっしゃるの

かなと思いましたので、石垣 RC にも是非足を運んで頂き

たいと伝えて参りました。 

 

クラブ奉仕委員会：木下省三副委員長 

＜活動方針＞「親睦と友愛の絆で広げる奉仕」の実践に

むけ、例会を最大最高の親睦機会と再認識するとともに、

地域奉仕活動の持続成長の観点からも青少年層をはじ

め世代を超えた活動を実践できるように、親睦委員会、プ

ログラム出席委員会、会場監督 SAA 委員会、公共イメー

ジ委員会、青少年奉仕委員会をはじめ各委員会の委員

長・副委員長ならびに各委員と連携を密にし、クラブの一

体感と達成感を感じられるように取り組んでまいります。 

＜活動計画＞・各委員長・副委員長または委員による要

望案件への迅速な対応 

・他委員会とともに例会出席率向上に資する取り組みの

実施 

・昨年度継続活動（ビーチクリーン活動、献血車両支援活

動）の実施および拡充 

活動計画に関しては、状況を踏まえて都度、具体的な活

動というのをやっていきたいと思いますので、宜しくお願

い致します。 

クラブ研修委員会：大浜勇人委員長 

＜活動方針＞クラブ研修委員会は、ロータリークラブにつ

いては、運営方法や現在実施している事業、歴史等、幅

広い分野を新人・中堅会員に伝えることで、ロータリークラ

ブへの理解を深めてもらうために運営いたします。特に体

験してもらうことを主眼に置き、他クラブとの人的交流の促

進を含めて進めてまいります。 

＜活動計画＞⓵月 1 回のロータリーの友のリマーク記事

の案内⓶新入会員、中堅会員問わず必要とされる研修の

企画立案実行⓷研修に伴うセミナーや旅行等への積極

的案内⓸その他、委員長・副委員長または委員による要

望案件の立案実行、一年間よろしくお願い致します。 

 

危機管理諮問委員会：大田次男委員長 

＜活動方針＞すべての会員は「「ロータリアンの行動規範」

に従うことが求められています。当危機管理諮問委員会

は「ロータリアンの行動規範」に基づき、以下の通り取り組

む事とします。 

＜活動計画＞⓵月はじめの例会において SAA 委員会と

連携し、参加会員による「行動規範」の一斉朗読の実施。

※規範 1‐5（記載省略）※過去に実績有。 

⓶ハラスメントへの理解を深める事を目的とし、PGM委員

会と連携し例会において専門家等を招いての卓話を検討

します。⓷不祥事発生時のマスコミ対策については「地区

危機管理委員会」と密に連携し対応に当たる事とします。 

⓸医療的パンデミック発生時には、必要な対応を理事会

に提言します。又、地域行政からの行動指針に準じ行動

すると同時に、当委員会及びクラブ事務局から随時会員

向け関連情報を発信します。 

⓹会員個人情報の取り扱いについては、情報の「収集・

開示」の取り扱い責任者を設置し、情報管理を行います。 

⓺「サイバーセキュリティ対策」については、担当者として当

委員会以外に１名を設置し、クラブの PC 類及び HP 等へ

対し、ハード的又はソフト的な対策を講じる対策フローを

作成する事とします。 

⓻当委員会は必要の都度開催します。 

親睦委員会：黒島剛委員長 

＜活動方針＞奉仕の根幹となる親睦を充実させ、クラブ

会員はもとより、他クラブとの親睦を深める合同例会等を

プログラム委員会と連携し実施を目指す。 

＜活動計画＞⓵会員相互の親睦の推進 ②例会におけ

る親睦の握手の継続 ③来訪者との親睦の推進  

④他クラブとの合同例会の実施 ⓹家族例会を実施し、

親睦を図る ⑥創立月の記念例会（2025年 3月予定） 

会員選考・職業分類委員会：前木繁孝委員長 

＜活動計画＞1、会員増強・退会防止委員会から推薦の

あった被推薦者の適格性を次の観点から調査、検討し理

事会に上程する。ロータリアンとしての〇人格や識見〇奉

仕の精神 

2、広く異業種間の交流を行えるよう、同一業種での隔た

りを極力さけ、将来的にバランスの取れた会員構成となる

よう意識した運営に努める。 

〇会員増強・退会防止委員会とその取り組みを連携し、ク

ラブ会員からの推薦を含め勧誘活動段階からそれらを意

識するよう促す。 

社会奉仕委員会：垣本徳一委員長 

＜活動方針＞宮城早人会長の肝いり事業「地区補助金」

◆各会員会 今年度の活動方針・活動計画 ◆ 



を活用した弱者支援事業の実施を柱に、ポリオ根絶事業、

指田文庫へ図書券を寄贈し児童生徒に学習環境を整え

ていきたい。 

＜活動計画＞ 

⓵地区補助金事業は、石垣市障がい児通所支援事業所

ひまわりへの寄贈事業の実施。同通所施設は、昭和５３

年に石垣市に発足し４５年の歴史がり、現在の場所へ移

転し３３年が経過している。その為、各種設備が老朽化や

減耗している現状に鑑み地区補助金を活用した環境整

備を支援していきたい。 

⓶ポリオ根絶活動の推進。（クラブ内におけるポリオ募金

箱の設置や例会会場での設置など） 

⓷竹富町立竹富小中学校にある「指田文庫」へ図書券寄

贈の実施。 

⓸その他、委員会で取りまとめ要望案件の立案実行。 

国際・米山奨学委員会：吉田貴紀委員長 

＜活動方針＞国際大会や台湾の姉妹クラブとの交流 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

を通じて、見聞を広め会員同士の友情や親睦を深める機

会を醸成する。 

＜活動計画＞⓵２０２５年６月にカナダのカルガリーで開

催されるロータリー国際大会へ、石垣 RC クラブから１０名

の参加の達成 ②地区の米山委員会との連携及び会員

への情報発信⓷職業奉仕委員会との台湾事業の連携及

びサポート 

ロータリー財団委員会：前原博一委員長 

＜活動方針＞会長のテーマである「親睦と友愛の絆で広

げる奉仕」を基本に、財団の使命であるロータリー会員が、

人々の健康を改善し、教育を提供し、環境保護への取り

組み、貧困をなくすことで世界理解、親善、平和を達成で

きるように寄付活動を推進する。 

＜活動計画＞・クラブ内でのロータリー財団への啓発活

動・ポリオプラス根絶に関わる奉仕活動・ポールハリスフェ

ロー、マルチプルポールハリスフェローの認証・積極的な

財団への寄付活動の推進 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 例 会 風 景 ～ 

本日のニコニコ：  

✩宮城早人会長：皆さん 2024-25年 これからも楽しいクラブ運営つとめてまいります。どうぞ宜しくお願いします。 

✩新里裕樹幹事：委員長発表お疲れ様でした。 

✩今西敦之氏：本日の委員会活動計画よろしくお願い致します。東上里会員、出前授業ご苦労様でした。 

✩大浜勇人氏：7/6嶋村 PGをむかえてののみ代おつりです。 

◆BOX4,270（累計￥39,270円） ◆コイン￥2,410 （累計￥2,410） 合計￥41,680  

櫻井 浩一 氏 5 日（水）   前泊 正人 氏 6 日（木）   

委嘱状：地区ローターアクト委員 

吉田貴紀会員、一年間よろしくお願いいたします。 


